

Beim Finale der Bundesliga 2010/2011 in Linz konnte der SV OMV Gänserndorf, dem bisherigen Saisonverlauf entsprechend, einen weiteren Erfolg verbuchen. Die Damenmannschaft in der Besetzung Bianca Utzig, Carina Utzig, Elisabeth Gruber und Angelika Heyl konnte den 2. Gesamtrang hinter dem BGC Union Rot Gold erringen und ist somit Vize-Staatsmeister. Am 3. Rang platzierte sich der 3D MSC Linz-Lissfeld. Bei den Herren erwischte der SV OMV Gänserndorf leider zwei rabenschwarze Bewerbstage, wo jeweils nur der 5. Platz erzielt werden konnte, somit wurde gesamt nur der 4. Platz erreicht. Hier gewann letztlich das Wiener Askö Team 21 vor dem MGC Askö Bischofshofen und dem MSC Steyr.

Bleibt zu hoffen, dass man aus den gewonnenen Erfahrungen nur Gutes in die nächste Saison mitnimmt und den eingeschlagenen Weg mit dem vorhandenen Potenzial zielstrebig weiterverfolgt.

